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PARTIDOS POLÍTICOS 
 
MORENA 
 
REITERA MORENA APOYO A DOCENTES 
Carlos Peñafiel Soto, dirigente estatal de Morena, pidió que el gobierno del estado detenga el hostigamiento del 
que son parte varios profesores del movimiento magisterial, y que no concrete los ceses de trabajadores del nivel 
básico y medio superior del Colegio de Bachilleres. (N 4, EUQ 3, DQ 10) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: OBRAS DE MARCOS POR MIL 313 MDP 
El presidente municipal de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, encabezó la presentación del Plan Anual de Obra 2016, 
que tendrá una inversión superior a los mil 313 mdp; presentó además, un balance de los primeros seis meses de 
su administración. (DQ, principal) 
 
N: PRESENTAN POA 
Por Aracely Tovar 
Marcos Aguilar Vega, presidente municipal de Querétaro, encabezó ayer la presentación del Programa de Obra 
Anual 2016, ante representantes de diversas Cámaras y Colegios de profesionistas, quienes manifestaron su apoyo 
para la construcción de obra pública en beneficio de los queretanos. Como parte de este programa, se ejercerán 
recursos por mil 113 mdp. (N, principal) 
 
PA: GANAMOS TODOS, RECONOCE LA UAQ 
Por Alejandrina López 
Con el acuerdo entre el StEUAQ y la Máxima Casa de Estudios, ambas partes salen ganando, manifestó el abogado 
general de la Alma Máter, Oscar Guerra, quien advirtió con esto evita poner en riesgo las finanzas de la institución 
educativa. (PA, principal) 
 
EUQ: HAY ANOMALÍAS EN 3 MUNICIPIOS, SEÑALA CONTRALOR 
Por Lenin Robledo 
Hasta el momento, la Contraloría del estado ha detectado anomalías en tres municipios, las cuales consisten 
principalmente en desvíos de recursos de diversa índole, señaló el contralor estatal, Alejandro López Franco, quien 
explicó que la dependencia a su cargo ha realizado un recorrido por los 18 municipios. (EUQ, principal) 
 
AM: SANCIONA LA COFECE A 5 EMPRESAS DE POLLO 
Por Diego Armando Rivera 
La COFECE dio a conocer un informe en el que señala que, entre 2008 y 2009, cinco empresas, entre ellas Pollo de 
Querétaro, firmaron un convenio para establecer un precio uniforme del pollo en la Ciudad de México, lo que 
provocó un sobreprecio en el producto de 32.4%, por lo que determinó imponer una multa de 132 mdp a todos los 
responsables. (AM, principal) 
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CQ: DETECTA CEA 2 MIL TOMAS CLANDESTINAS DE AGUA POTABLE EN EL ESTADO 
Por Andrea Martínez 
Enrique Abedrop Rodríguez, titular de la CEA, informó que en lo que va de la administración estatal han detectado 
mil 900 tomas clandestinas de agua potable en todo el estado. (CQ, principal) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
ANALIZAN NAVARRETE PRIDA Y GOBERNADOR DE QUERÉTARO TEMAS LABORALES 
El titular de la STPS, Alfonso Navarrete Prida, y el gobernador de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, 
analizaron los temas más relevantes para esa entidad en materia laboral. En reunión de trabajo en las instalaciones 
de la STPS, los funcionarios revisaron asuntos como el impulso de las políticas de formalización del empleo, la 
procuración e impartición de la justicia cotidiana laboral y el fortalecimiento del diálogo con los factores de la 
producción. Navarrete Prida manifestó su amplio reconocimiento al Ejecutivo estatal por su acertada intervención 
para la solución del conflicto del ámbito local, entre la UAQ y el STEUAQ. (…) Francisco Domínguez externó al 
secretario del Trabajo su disposición de continuar coadyuvando con las políticas en materia laboral impulsadas 
por el gobierno de la República, en beneficio de los queretanos y del país. (N 1, AM 4, DQ 1, EUQ 8) 
 
ARRANCARÁ ROBLES OBRA DE CIUDAD MUJERES EN ABRIL 
Aunque no hay un día definido, sería en abril cuando la secretaria de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano 
(Sedatu) Rosario Robles Berlanga acuda al Estado para colocar la primera piedra de la Ciudad de la Mujer. Luego 
de que hiciera el anuncio la secretaría a nivel federal de que el proyecto se quedaría en la capital, tras fuerte 
disputa con San Juan del Río, será el 10 de abril cuando inicie el proceso licitatorio, siguiente etapa para la 
edificación del inmueble. (DQ, 1) 
 
EN DOS SEMANAS, CONCLUIRÁN LA INVESTIGACIÓN POR EL CASO REDQ 
Por Francisco Velázquez 
En un plazo aproximado de dos semanas, la Secretaría de la Contraloría estará en condiciones de dar por concluida 
la investigación que se sigue en torno al caso de REDQ, cuyas cuatro carpetas de investigación abiertas 
involucrarían a siete funcionarios de la pasada administración estatal, por presuntas irregularidades en el uso de 
recursos del sistema de transporte, fue dado a conocer por su titular Alejandro López Franco (…) Durante una 
entrevista posterior a la firma del Acuerdo de Voluntades para Transformar el Transporte Público, que signaron 
12 concesionarios a mediados de enero de este año, el gobernador mencionó que el sistema de administración del 
transporte público se corrompía “a diario” en la pasada administración; por lo que ya había cuatro carpetas de 
investigación abiertas. (AM, 6) 
 
RETRASAN EMITIR ALERTA DE GÉNERO 
Por Domingo Valdez 
La vicepresidenta de la organización Coincidir Mujeres, Maricruz Ocampo, informó que la Conavim les notificó que 
aunque ayer se entregaría el informe que se llevó a cabo para analizar la activación de la alerta de género en 
Querétaro, éste se retrasó, sin que exista una fecha para su entrega. “Hace más o menos dos semanas, recibimos 
una llamada de Ricardo Uribe, de la Conavim, para avisar que hoy [ayer] entre las 10:00 y las 10:30 de la mañana 
se daba a las asociaciones solicitantes, junto con el gobernador, los resultados de la investigación de la Conavim 
(…)”. (EUQ, 8) 
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DOMÍNGUEZ SERVIÉN ATESTIGUA ACUERDO DE FIN AL CONFLICTO EN LA UAQ 
El gobernador Francisco Domínguez Servién ha reafirmado el compromiso personal y de su administración para 
respetar en gran medida la autonomía de la UAQ, al momento que comprometió toda la ayuda de su gestión a la 
Casa de Estudios; todo ello en el marco de la firma del acuerdo entre la UAQ y el STEUAQ, con el que se puso fin al 
inconveniente laboral. (CQ, 7) 
 
RESALTA BOTELLO VOLUNTAD PARA LEVANTAR HUELGA 
Alfredo Botello Montes, Secretario de Educación, consideró que el STEUAQ y las autoridades universitarias 
antepusieron el interés por el bien de los estudiantes, luego de firmar un convenio tras llegar a los acuerdos 
necesarios. (…) reiteró que jamás hubo una ruptura entre el Gobierno Estatal y la UAQ, pues la diferencia consistía 
en la falta de un acuerdo de voluntades entre la autoridad universitaria y el sindicato, lo cual, destacó, ya fue 
solucionado. (CQ 7, N 5, PA 1) 
 
DENUNCIA GRUPO TRANSPORTISTA MILLONARIO DESVÍO DE RECURSOS 
Por Miguel Balderas 
Alrededor de 20 accionistas de la empresa de autotransportes “Nueva Generación de Querétaro A.C. de C.V.”, la 
cual emanó de la creación del sistema Red Q, demandó que el Consejo de Administración presidido por Joaquín 
Martínez Labrador, los ha defraudado por 32 millones 136 mil 866 pesos (…) Hicieron extensa su petición al 
gobernador Francisco Domínguez Servién; Juan Martín Granados, Secretario de Gobierno; Alejandro Delgado 
Oscoy, director del IQT; y al presidente del Consejo Administrativo de TMQro, Juan Barrios, para que intervengan 
en la solución definitiva del conflicto. (N, 1) 
 
HAY 7 EXFUNCIONARIOS RELACIONADOS CON CARPETAS DE INVESTIGACIÓN DE RED Q 
Alejandro López Franco, Contralor del estado, informó que hay 7 exfuncionarios públicos de la pasada 
administración, sin dar a conocer los nombres, relacionados con las cuatro carpetas de investigación que abrió la 
Secretaría por el caso de Red Q; indicó que ha llamado a los ex servidores a realizar sus aclaraciones 
correspondientes a las observaciones encontradas en sus dependencias. (N 1, PA 1) 
 
REDQ AHUYENTÓ 40 MIL USUARIOS DEL TRANSPORTE URBANO: DELGADO 
Alejandro Delgado Oscoy, director del IQT, reportó que en los tres años más recientes, 40 mil personas dejaron de 
utilizar el servicio de transporte público colectivo en la zona metropolitana de  la entidad. (…) Alejandro Delgado y 
Juan Barrios, de la empresa TMQRO, presenciaron el inicio de una prueba piloto con la que buscan, ahora sí, 
mejorar el servicio de transporte público colectivo en la ciudad y no sólo recuperar los usuarios que prefirieron 
otras opciones de movilidad, sino lograr que mucha más gente utilice el transporte colectivo en Querétaro. (LP, 10) 
 
FIRMAN EN QUERÉTARO PROGRAMAS DE TRABAJO EN CONTRALORÍA SOCIAL 2016 
Con la finalidad de promover la Contraloría Social, autoridades federales y estatales realizaron la firma de los 
programas estatales de trabajo en Contraloría social 2016. El Contralor del estado, Alejandro López Franco, explicó 
que con este convenio promoverán la Contraloría Social, para que los beneficiarios de los programas verifiquen la 
correcta aplicación de los recursos públicos asignados para el desarrollo social.  (CQ 3, AM 3, N 6, EUQ 6, DQ 7, PA 
2) 
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EN 14 MUNICIPIOS, MÁS DEL 50% DE POBRES: SEDESOQ 
En Querétaro, 14 municipios concentran más del 50% de la población de pobreza del Estado, comentó Agustín 
Dorantes, titular de la SEDESOQ (…) lamentó que el presupuesto estatal no es suficiente para abatir el rezago social 
que existe en la entidad, por lo que se busca signar convenios de colaboración con otras entidades para contar con 
una bolsa  mayor de recursos. (DQ, 5) 
 
AFILIARÁN A MÁS MUJERES AL SEGURO DE VIDA 
Agustín Dorantes Lámbarri, titular de la SEDESOQ, encabezó la reunión informativa  sobre el Seguro de Vida para 
Jefas de Familia que impulsa la delegación de la SEDESOL en Querétaro, cuyo programa encabeza Mariana Ortiz, 
reunión a la que asistieron representantes de la USEBEQ y del COBAQ. (N 8, AM 7, PA 7, EUQ 9) 
 
PROMUEVEN SENADORES CONCURSO DE HUAPANGO 
Hugo Burgos García, Secretario de Turismo, junto con senadores queretanos, así como con autoridades de San 
Joaquín, encabezaron la presentación del 47 Concurso Nacional de Baile de Huapango Huasteco de San Joaquín, en 
el recinto del Senado de la República. (N 6, AM 5, DQ 5, PA 7) 
 
REPORTA SESA 6 MUERTES POR INFLUENZA EN QUERÉTARO 
Alfredo Gobera Farro, Secretario de Salud, reportó que a la fecha se tienen registrados 243 casos de influenza, de 
ellos seis derivaron en decesos; y 13 mil 500 casos de diarrea. (CQ 3, N 1, AM 6, PA 1) 
 
SECTOR SALUD URGE A REGULAR LOS ANEXOS DE LA ENTIDAD 
Por Lenin Robledo 
Es necesario que la Secretaría de Salud pueda regular, normar y verificar todos los centros de rehabilitación social, 
conocidos como anexos, así lo afirmó Alfredo Gobera Farro, titular de la SESEQ, quien aceptó que estos sitios se 
encuentran en malas condiciones. (…) aseveró que la SESEQ trabajará en conjunto con la DDH y con el CECA, con la 
intención de cubrir las necesidades de la población que utiliza los servicios de dichos centros de rehabilitación 
social, los cuales, reiteró, actualmente presentan muchas deficiencias. (EUQ, 8) 
 
SECRETARÍA DE LA JUVENTUD FIRMA ACUERDO CON ESCUELA PRIVADA 
El evento fue presidido por Tania Palacios Kuri, Secretaria de la Juventud, y Jorge Antonio Fournier  Ibarra, 
Director del Tec Milenio. (…) el objetivo es “brindar herramientas y apoyos suficientes para el desarrollo integral a 
través del aprovechamiento de la infraestructura, oferta académica, liberación de servicio social”. (AM 1, N 8) 
 
NO ESTUDIAN NI TRABAJAN 120 MIL JÓVENES AQUÍ: TPK 
Por Anaid Mendoza 
En Querétaro tenemos la cifra de 120 mil jóvenes que no estudian ni trabajan y mediante la firma de los convenios 
con instituciones educativas de nivel superior se busca disminuir esta cifra, comentó Tania Palacios Kuri, 
Secretaria de la Juventud. (N, 2) 

 

 
 
 
 



 
MIÉRCOLES 30 DE MARZO DE 2016 

 

 Coordinación de Comunicación Social 5 

 

PODER LEGISLATIVO 
 
RECONOCEN A UAQ Y AL SINDICATO POR LOS ACUERDOS 
Por Diego Rodríguez 
El presidente de la Mesa Directiva de la 58 Legislatura, Eric Salas González, reconoció al rector de la UAQ y a la 
líder del STEUAQ, Laura Leyva Saavedra, por lo haber llegado al acuerdo que puso fin al conflicto entre ambos 
organismos. (AM, 4) 
 
DIPUTADA PIDE QUE HAYA TRANSPARENCIA 
Por Marco Estrada  
La diputada Herlinda Vázquez Munguía aseguró que luego de que el sindicato y la UAQ llegaron a un acuerdo es 
necesario que se transparente el manejo de los recursos en la máxima casa de estudios. (EUQ, 7) 
 
QUIERE EL ESTADO FLOTILLA DE TRANSPORTE JOVEN: ZAPATA 
Organizaciones de transporte están a favor de reducir la vida útil de las unidades que brindan el servicio, con lo 
que podrán pasar de 10 años a entre cinco y siete años para los taxis “amarillos” y cuatro años para los ejecutivos 
como Uber, informó el diputado Antonio Zapata Guerrero. (DQ, 11) 
 
REPRUEBAN DIPUTADOS USO DE PATRULLAS PARA USO PERSONAL 
Por Patricia López Núñez 
Diputados locales de Morena y del PRD rechazaron el uso personal de las patrullas por el Secretario de Seguridad 
Pública Municipal de Querétaro, Rolando Hidalgo Eddy, por lo que pidieron que se tomen las medidas adecuadas 
para evitar que esta situación se presente nuevamente. (DQ, 5) 
 

FUEGO AMIGO / ACHILANGADOS 
08:30 HORAS. Hugo Cabrera, José Calzada, Ángel Rojas y Braulio Guerra, ayer al salir de una reunión con el titular 
de Agricultura. Los diputados federales hablaron con el funcionario sobre iniciativas para apoyar al campo 
nacional. Muy madrugadores. (PA, 1) 

 
MUNICIPIOS 

 
INVERTIRÁ MUNICIPIO DE QUERÉTARO EN CASAS DE CULTURA: MARCOS 
El alcalde capitalino, Marcos Aguilar Vega, rectificó sobre la venta de casas de cultura en Querétaro y determinó 
que no serán vendidos, como lo había dicho (…) Detalló que “sí habrá inversión para la infraestructura que 
actualmente existe”. (PA 1, CQ 3, N 1, AM 7, EUQ 5) 
 
ADMITE MAV CINCO MEDIDAS DISCRESIONALES 
Por Redacción 
Admitió el presidente municipal de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, que en su administración se tomaron cinco 
decisiones en el Ayuntamiento sin que se consultara a los pobladores de la entidad. (PA, 7) 
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EDDYCÓPTERO COSTARÁ 49 MDP 
Por Sergio Venegas Ramírez 
En noviembre pasado, Plaza de Armas denunció la renta a sobreprecio del helicóptero que utiliza SSPMQ, en la 
edición del 26 de noviembre, documentamos que por el mismo aparato, Tlanepantla pagó 13 mdp por nueve 
meses. Aquí serían 40 mdp. Pero el 27 de noviembre, el alcalde Marcos Aguilar Vega dijo que se trataba de un error 
de comunicación y que el aparato solo volaría 2 horas diarias a un costo de 18 mdp anuales. No obstante, ayer, ante 
constructores, Marcos afirmó que el helicóptero vuela 5 horas diarias, lo que tendrá un costo de 48 millones 960 
mil pesos. (PA, 1) 
 
MANEJO DE REDES SOCIALES DE FUNCIONARIOS ES DE CARÁCTER PERSONAL: MAV 
 “Distraemos con banalidades puede resultar negativo para la ciudad”, aseveró el presidente municipal de 
Querétaro, Marcos Aguilar Vega, al ser cuestionado respecto a lo publicado por Rolando Eugenio Hidalgo, titular de 
la SSPM, en su página personal de Facebook. (AM 5, EF 1) 
 
CAPTURAN A OCHO SECUESTRADORES EN ZONA SERRANA 
8 personas fueron detenidas por el delito de privación ilegal en la zona serrana del estado, derivado de un 
operativo interinstitucional efectuado por elementos de la PGJ, PoEs y las policías municipales de San Juan del Río, 
Amealco de Bonfil, Ezequiel Montes, Tx y Pedro Escobedo. (PA 1-LR) 
 
ASESINAN A PADRE E HIJO EN CORREGIDORA 
Dos hombres, padre e hijo, fueron brutalmente asesinados en un domicilio de la calle Noche Buena, sin número, en 
la comunidad de Charco Blanco,  en Corregidora. (…) La vivienda fue resguardada y se dio parte al MP para que 
acompañado de peritos acudiera a efectuar las diligencias correspondientes. (N 1, CQ 18, DQ 1-G, PA 1-LR) 
 
MUERTE EN LA SIERRA 
Por Fernando Paniagua 
Un hombre que viajaba a bordo de su vehículo particular fue interceptado en un camino rural del municipio 
serrano de Jalpan de Serra por hombres vestidos como militares, quienes lo ejecutaron de dos tiros. La víctima iba 
acompañada de su padre y su madre cuando fue ultimado. (R, 8) 
 
DESVÍOS SON MUY CLAROS: CONTRALORÍA 
Alejandro López Franco, Contralor del estado, dio a conocer que han detectado desvíos “muy claros” en tres 
municipios queretanos, lo que ha dado origen a una investigación. (…) Sin precisar que municipios se encuentran 
en esa condición, sí comentó que ninguno pertenece a la zona metropolitana de Querétaro. (DQ 3, EUQ 6) 
 
RENDICIÓN DE CUENTAS NO SE CUMPLE AL 100 
Los municipios de Querétaro, Corregidora y El Marqués son los que más han cumplido en transparencia, sin 
embargo, nadie cumple al 100% en materia de rendición de cuentas, detalló Javier Rascado Pérez, titular de la 
CEIG. A diferencia de lo que ocurre en los Poderes del estado y los municipios, los organismos autónomos cumplen 
con los lineamientos de transparencia, señaló. (DQ, 1) 
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INFORMACIÓN GENERAL 
 
TRAS CONVENIO, DESISTE UAQ SOBRE AMPAROS 
El abogado general de la UAQ, Óscar Guerra Becerra, informó que la universidad desistirá  de los amparos en 
contra de los laudos emitidos en su momento por la JLCA tras el convenio que ha firmado la institución con el 
sindicato. (…) comentó que en la firma de convenio, en presencia del gobernador Francisco Domínguez, no existirá 
ni ha existido la intervención de su administración en la vida interna de la universidad. (EUQ 1, N 1, DQ 4) 
 
QUE NO SE MODIFICARA CLÁUSULAS DEL CONTRATO, LOGRO PARA STEUAQ 
A pesar de que los integrantes del Comité Directivo del STEUAQ tuvieron que ceder en algunos puntos de 
negociación ante el convenio firmado con la autoridad universitaria, en presencia del gobernador del estado de 
Querétaro; la dirigente sindical, Laura Leyva Saavedra, indicó que con la signa de este convenio, el sindicato de 
trabajadores logró el respeto al contrato colectivo, ya que no se modificó ninguna cláusula, logrando así, 
salvaguardar su contrato laboral. (AM 4, PA 3) 
 
HUELGA DEJÓ APRENDIZAJES A TODAS LAS PARTES: UAQ 
Por Esmeralda Trueba 
El laudo que emitió la JLCA para el levantamiento de la huelga, ya no es una preocupación para la UAQ; así lo 
informó el abogado de la UAQ, Óscar Guerra Becerra, quien indicó que jurídicamente, cuando se realizan convenios 
en virtud de resoluciones formales, se da por terminado todo el procedimiento, incluyendo el laudo respectivo. 
(AM, 4) 
 
ESFE NO HIZO OBSERVACIONES GRAVES: OGB 
Por Esmeralda Trueba 
El abogado de la UAQ, Óscar Guerra Becerra, dijo desconocer por qué las observaciones que emitió la ESFE no se 
han hecho públicas por parte del Poder Legislativo. Refirió que la universidad sí tiene conocimiento de ellas, sin 
embargo, ninguna fue detectada como de gravedad. (AM, 4) 
 
FRAUDE POR 32 MILLONES EN NUEVA GENERACIÓN CAUSARÍA PARO DE TRANSPORTE 
Socios de la empresa Autotransportes Nueva Generación de Querétaro, creada bajo el proyecto de RedQ, 
denunciaron un presunto fraude por más de 32 mdp, orquestado por su Consejo de Administración, por lo que 
pidieron la intervención de las autoridades estatales. Por ello, amagaron con realizar un paro con las 90 unidades 
de la línea, que atiende las rutas 5, 41, 53, 55, 72 y 122. (N 1, DQ 1, AM 6, EUQ 5, PA 2) 
 
EMITIRÍAN LICITACIÓN PARA CD. DE LAS MUJERES 
La licitación para la construcción de la Ciudad de las Mujeres arrancaría el próximo 10 de abril, por lo que hasta el 
momento se trabaja en la elaboración de las bases para la adjudicación del proyecto, dio a conocer Adán 
Gardiazábal, delegado de SEDATU. (AM 2, EUQ 4) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
BAJO RESERVA 
Tenencia. Nos comentan que las autoridades estatales no se han puesto de acuerdo sobre quién debe informar de 
los recursos recaudados en materia de tenencia vehicular, ya que ni la Secretaría de Finanzas ni la Secretaría de 
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Desarrollo Sustentable han querido ofrecer información al respecto. Esperemos que ya se puedan poner de 
acuerdo porque ahora los contribuyentes que ya cumplimos con esta obligación fiscal queremos rendición de 
cuentas, pero sobre todo que nuestros impuestos se noten en el progreso del estado. Paso a paso. Nos comentan 
que después de haber sido designado como delegado del Partido Revolucionario Institucional en el estado de 
Michoacán, el diputado federal queretano Hugo Cabrera Ruiz recibió una mayor encomienda por parte de su 
presidente Manlio Fabio Beltrones, nada más y nada menos que fungir como presidente provisional del Comité 
Directivo Estatal de su partido en todo el estado de Michoacán. Esto, sin duda, viene a marcar un precedente en la 
trayectoria del legislador queretano, quien en últimas fechas ha sido multicitado no sólo por apoyos estratégicos 
para su partido, sino dentro de la propia Confederación Nacional Campesina, de donde, se dice, podrían venir muy 
pronto nombramientos más importantes para él. Seis rutas del transporte público en riesgo. No conforme con la 
problemática que existe en diferentes rutas de transporte público, por la manera en cómo conducen los choferes, 
ahora seis de ellas (la 122, la 5, la H, la D, la 55 y la 41) pertenecientes a la empresa Autotransportes Nueva 
Generación están en riesgo, pues nos informan que accionistas de dicha empresa anunciaron que más de 50 mil 
usuarios se verán afectados por el fraude cometido por la administración de la propia compañía. En palabras de 
uno de los accionistas de la empresa de transporte, Sergio Camacho Gallegos, esta línea de unidades fue creada 
para ser parte del sistema Red, por lo que la administración adquirió un préstamo para comprar camiones. Ahora 
Autotransportes Nueva Generación enfrenta una demanda judicial por incumplimiento en los pagos. Poco interés. 
Lo que sucedió en San Juan del Río, acerca de la escasa asistencia a la convocatoria para formar parte de su grupo 
táctico policial, quizá sea el reflejo de lo que vive el país, donde lamentablemente en muchas regiones, los oficiales 
se han visto en situaciones de vulnerabilidad y poca defensa de sus jefes. Además de las acusaciones por parte de 
los centros de derechos humanos que han sido frecuentes. Ahora no cualquiera en nuestros días quiere ser policía, 
antes era un orgullo en la calle observar a un oficial. No dudamos nunca de los buenos policías, pero sin duda 
alguna la imagen del oficial se ha visto mermada, y con ello la escasa motivación o inspiración para formar parte de 
las filas de una corporación. (EUQ, 2)  
 
FUENTE DE EL MARQUÉS 
Por Juan Antonio del Agua 
Nombró el gobernador FDS, un nuevo secretario técnico: Enrique Vega Carriles, en sustitución de Francisco Bueno 
Ayub, que dejó el cargo desde enero para cumplir con otras tareas en Durango, La designación del expresidente 
municipal de El Marqués constituye un verdadero acierto, por tratarse de un funcionario capaz y honrado. Agua de 
La Cañada es la más apreciada. (PA, 1) 
 
EXPEDIENTE Q 
Por Adán Olvera 
Reconsideración. A principios de este mes el Presidente Municipal de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, adelantó 
que se construirán siete Centros Culturales de Artes y Oficios y Cultura para la Paz en la capital para contribuir a 
mejorar la situación de seguridad. La construcción de los centros tiene toda la intención de "contribuir a mejorar la 
circunstancia de seguridad que priva en nuestro municipio" así lo manejó el alcalde; además de que estaba seguro 
que los Centros Culturales de Artes y Oficios y de Cultura para la Paz", estarían en cada una de las delegaciones con 
inversiones cercanas a los 50 millones de pesos cada uno. El anuncio pasó desapercibido y nadie lo recuerda 
porque en el ambiente lo único que se quedó, fue que se venderian las Casas de Cultura del Municipio de 
Querétaro, el error en la forma de comunicar escaló muchos niveles y a nadie le importó el compromiso de no 
vender las Casas de Cultura, hasta que estuvieran terminados los nuevos espacios. Nadie lo recordó y obviamente 
nadie lo pudo revertir. Ayer finalmente con una estrategia de "control de daños" La administración municipal 
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"reculó" en la decisión de vender las casas de cultura, y ahora la determinación es que se quedan los inmuebles y 
continuarán funcionando como lo hacen actualmente.  Beatriz Marmolejo Rojas, Secretaría de Desarrollo Social del 
municipio de Querétaro, fue la que tuvo que salir al paso con el anuncio y además reconoció que la decisión se 
tomó por las que expresiones de descontento de diversos grupos de la comunidad artística.  Solamente tres de las 
nueve casas de cultura que hay en el municipio son propiedad de la administración municipal, las demás están en 
renta o comodato por lo tanto no se podían vender. Lo importante es que la construcción y puesta en marcha de 
los Centros Culturales de Artes y Oficios y Cultura para la Paz, siguen en firme para bienestar de los ciudadanos, 
que hoy han ganado más espacios. De Rebote. Mañana el gobierno estatal dará a conocer hacia dónde llevan a la 
entidad en los próximos cinco años y medio con el Plan Estatal de Desarrollo, será muy importante leer y 
conservar el documento para saber qué le espera a Querétaro. (DQ 1 y 3) 
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